

Ein Kamerad wird 60

Die Freiwillige Feuerwehr Klam gratulierte



LM Franz Leonhartsberger feierte bereits am 7. Mai 2010 seinen 60. Geburtstag. Aufgrund verschiedenster Terminkollisionen musste die gemeinsame Feier mit den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Klam leider immer wieder verschoben.

Am 4. Juni war es dann soweit. LM Franz Leonhartsberger lud die Kameraden der FF Klam unter Kommandant HBI Friedrich Wagner zu einer kleinen Feier.

Der Kommandant gratulierte mit einer kleinen Abordnung im Namen der FF Klam zu diesem besonderen Anlass und überreichte ein kleines Present.

Anschließend wurde auf den 60. Geburtstag mit einem Gläschen angestoßen und man feierte mit dem Jubilar in die Nacht hinein.

Alle Fotos von den Feierlichkeiten zum Jubiläum finden Sie in unserer [Fotogalerie](#).

07.06.2010 21:07 von Andreas Kollmann